
Conseil des Sages 

Compte rendu de réunion 

Date et lieu : le 6/04/2018 à 10h00 salle du Conseil de la Mairie 

Présents : Mr Miard, Mr Banzet, Mr Chabert, Mme Banzet, Mr Lemire, Mme Bouchet 
Bellecourt 

Absents : Mme Geraud et Mr Porta, excusés 

Rédacteur : Michèle Banzet 

 

Madame la Présidente devait nous présenter Mr Porta, nouveau membre du Conseil des 
Sages. Il n'a malheureusement pas pu être présent cette fois-ci. 

Madame la Présidente distribue les textes de la charte et du règlement intérieur du Conseil 
des Sages, mis à jour à la suite du conseil du 23/02/18. Les membres "habitants" les 
examineront lors de la prochaine réunion du collège habitants. Ils pourront disposer d'une 
salle de la mairie, avec projecteur si nécessaire. 

Madame la Présidente présente les points à traiter :  

• Centenaire 14-18 : nous arrivons à la fin des commémorations du conflit. Il y aura 
une grande exposition à l'Orangerie du 19 au 21 octobre. Pour les cérémonies du 11 
novembre, un panneau mémoriel sera mis gratuitement à notre disposition par la sous-
préfecture. Il comporte des dessins d'enfants de l'époque. Le 17 novembre vers 18h 
une enseignante du lycée Jeanne d'Arc fera une conférence sur la base de photos de 
l'époque, autour du thème de la femme. 

• Journées du Patrimoine 2018 : elles comporteront entre autres un projet d'histoire 
de la gare d'Héricy, une exposition sur les vieux métiers, des scénettes au château et 
au lavoir par une troupe de théâtre,  etc… L'église sera ouverte à l'initiative de la 
paroisse.  

• Le vide-grenier du 1er avril a été un succès. On n'a noté qu'une réclamation 
virulente par e-mail. 

Les incivilités : le collège habitants du Conseil doit prendre contact avec Mr Samuel 
Révillon, en charge de la Police Municipale, pour recueillir son avis. 

 

-------------------- 


